

生活指導だより

平成30年4月10日
港区立芝浦小学校
校長 三浦 和志
生活指導部
No. 1

平成30年度のスタートです！

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。生活指導だよりとは、生活指導に関わることについて保護者の皆様にお伝えするためのお便りです。ご家庭の中でお子さんとの話題にあげていただければ幸いです。どうぞよろしく願います。

さて、今年度の生活指導の重点を以下のように設定しております。

- | | |
|----------|----------------------------|
| ①あいさつ | …語先後礼（言葉を言ってから礼をする） |
| ②名札着用 | …毎日の習慣（登校後着用し、下校前にはずす） |
| ③いじめ未然防止 | …毎月15日に生活についてのアンケート、ふれあい月間 |
| ④登下校のマナー | …2列で歩く |



特に③いじめ未然防止への取組は、例年保護者の皆様の学校評価アンケートでも「分からない」というご指摘をいただく項目です。本生活指導だよりを中心に、どのような取組をしているかを昨年度以上に発信してまいります。早速、始業式の生活指導で「どんな理由があろうとも、いじめは絶対に許さない」という話をしました。もしもお子さんの様子で気になることがありましたら、いつでも学級担任をはじめ、学年主任等にご連絡ください。誠実に対応させていただきます。

また、④登下校のマナーについては、直近の芝浦小学校の大きな課題です。1100人を超える児童が8：10～8：20に一齐に登校をしてきます。芝浦四丁目の交差点をはじめ、多くの道路で児童が道幅いっぱい広がっていることや、走ったりおいかけっこをしていたりと、一般の方への迷惑を掛けている様子が目立っています。始業式では「あるく」「2れつ」というキーワードで指導をしました。「芝浦の街」の学校ということを忘れず、地域の誇りと思えるマナーを身に付けさせてまいります。

今年度も芝浦小学校の児童が安全に、楽しく学校生活を送れるよう、教職員一同丁寧に指導を重ねてまいります。1年間どうぞよろしく願います。

重要 今年度より名札が1つ65円になりました。購入の際は、お気を付けください。